

NOTICIAS

ALCANCE, EDUCACIÓN, Y ORGANIZACIÓN:

Pinta la ciudad de rojo:



¡GUARDA LA FECHA! Celebra la sobrevivencia y la resistencia en nuestro evento anual de recaudación de fondos, Pinta la ciudad de rojo, el 19 de abril de 2018 en el restaurante China Pearl (9 Tyler Street, Boston MA 02111.) Te invitamos a disfrutar de comida deliciosa y espectáculos cautivadores y a construir nuestra comunidad.



Sobrevivencia y resistencia: poder con sobrevivientes, poder para comunidades:

Sobrevivencia y resistencia: poder con sobrevivientes, poder para comunidades es una serie de acciones y eventos que centran las historias, el trabajo, la creatividad y las experiencias de lxs sobrevivientes del abuso de pareja y los sistemas opresivos. Para muchxs sobrevivientes, nuestras identidades y experiencias les dan forma a como existimos y vivimos dentro de nuestras comunidades. Esta campaña traza la conexión entre el abuso de pareja y la opresión. Para apoyar a lxs sobrevivientes, debemos reconocer que ellxs son lxs expertxs y colaborar para erradicar todo tipo de violencia.

Nuestra campaña se trata de trabajar en comunidad para lograr la liberación. Entonces, para inaugurar el segundo año de *Sobrevivencia y Resistencia*, hemos colaborado con Jennifer Recinos, videógrafa local, Fabiola Torralba, artista de danza, y sobrevivientes de todo Boston para producir un video que eleve las historias de sobrevivientes y trace la conexión entre el abuso de pareja y la opresión. ¡Espera el estreno de nuestro video en las redes sociales en abril!



Involúcrate:

¿Te apasiona acabar con el abuso de pareja?
¿Buscas formas concretas de apoyar a lxs sobrevivientes en las comunidades LGBTQ/T, poliamorosas y SM? ¿Quieres construir una comunidad que trabaje para acabar con todo tipo de opresión? ¡Únete a the Network/La Red como voluntarix!

Representa a TNLR en los eventos comunitarios, apoya a las personas en la línea directa, ayuda en la planificación de nuestro evento anual de recaudación de fondos y lleva las conversaciones sobre el abuso de pareja y la opresión a la comunidad. Te invitamos a una de las sesiones para voluntarixs para que conozcas a lxs voluntarixs actuales y al personal. Visita tnlr.org o llama a nuestra oficina al 617-695-0877 x107 para obtener más información sobre nuestros voluntariados y las fechas y los horarios de estas sesiones.

SERVICIO DIRECTO:

Línea de crisis:



¡La línea de crisis de TNLR ahora es gratuita (800-832-1901)! Lxs sobrevivientes pueden llamar a este número las 24 horas del día, además de nuestras líneas directas y locales de voz (617-742-4911) y TTY (617-227-4911). Desde el 1º de julio, hemos recibido más de 2,400 llamadas a través de la línea directa, proporcionándoles apoyo emocional a lxs sobrevivientes y a sus amistades y familiares, conectando a las personas con información y recursos, y trabajando con lxs sobrevivientes para crear planes de seguridad.



Programa de caminos de vivienda:

La falta de viviendas asequibles crea y refuerza las barreras que lxs sobrevivientes del abuso de pareja enfrentan para hallar seguridad. Inauguramos el nuevo Programa de caminos a vivienda, el cual se ofrecerá en dos etapas, para ayudar a hasta 10 sobrevivientes a pagar el alquiler por hasta dos años, además de proporcionar una amplia gama de apoyo. Tal como el control unido del abuso a la opresión, estos también se disuelven al romper barreras y obtener acceso.



Grupo de apoyo:

El grupo de apoyo telefónico de TNLR les permite a las personas llamar de todo el país y proporciona un espacio para que lxs sobrevivientes en las comunidades LGBTQ/T, SM y poliamorosas se conecten con otras personas en torno a las intersecciones entre el abuso de pareja y nuestras identidades. Típicamente, un ciclo de apoyo tiene una duración de 8 semanas e incluye a 6 sobrevivientes. Estaremos reclutando participantes y facilitando el siguiente ciclo de apoyo en grupo a fines del invierno. ¡Llama a nuestra línea directa para aprender más!

¡CONTÁCTANOS!

Llama a nuestra línea directa de 24 horas:
Voz: 617-742-4911 | TTY: 617-227-4911
Gratuita: 800-832-1901

¡Visite nuestro sitio web en tnlr.org y síguenos en las redes sociales! Estamos en Facebook, Twitter e Instagram en @thenetworklare.



SOBREVIVENCIA Y

RESISTENCIA

theNetworklaRed

Survivor-led organizing to end partner abuse
Dirigida por sobrevivientes • Movilizando para acabar con el abuso de pareja